
Sitzungsleitung: Ricco 
Protokoll: Maxi 

Protokoll der Sitzung der Fachschaftsvollversammlung der 
Freien Fachschaft Philosophie am 08.05.2025 
 
Anwesenheit: 

1. Ricco (FSR) 
2. Ben 
3. Johanna 
4. Gero 
5. Konrad 
6. Konstantin 
7. Erik 
8. Mara 
9. Maxi 
10. Anna Lotta 
11. Axel (FSR) 

 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung  
2. Finanzen 
3. QSM 
4. Berichte 

a. StuRa 
b. Hausmeister 

5. Termine 
6. BuFaTa 
7. HiWis 
8. Sonstiges 

 
Die Sitzung wurde um 18:23 Uhr eröffnet 
 
Die Sitzung stellte fest, dass sie satzungsgemäß beschlussfähig ist 
 
Maxi wurde einstimmig als Protokollant*in bestimmt 
 
TOP 1: Begrüßung  

● Es gab eine Vorstellungsrunde, bei der trotz geäußertem Widerspruch  
 
TOP 2: Finanzen 

● Finanzantrag BuFaTa 
○ Beschlusstext: Die FSVV der Freien Fachschaft Philosophie beschließt, dass 

für die Unterbringung der 50 Teilnehmenden an der BuFaTa 2025 in 
Heidelberg Zimmer im Meininger Hotel Heidelberg angemietet werden sollen. 
Für die Anmietung wurden Vergleichsangebote eingeholt (siehe Anhang), das 
oben genannte Angebot des Meininger Hotel Heidelberg hat sich im 
Vergleichsprozess als optimal herausgestellt. Die Finanzierung ist durch 
Teilnehmerbeiträge, Förderung des BMBF und Förderung der Verfassten 
Studierendenschaft der Universität Heidelberg gesichert (siehe Kalkulation im 

 



 

Stura-Beschluss). Da die Zahlung an das Meininger Hotel Heidelberg erst am 
14.05.2025 fällig ist, beschließt die Freie Fachschaft Philosophie lediglich 
vorläufig den Gesamtbetrag von 3.950,00 €.  

○ Begründung:   
○ Abstimmung: 

■ Dafür: 10 
■ Dagegen: 1 
■ Enthaltungen: 0 
■ Damit ist der Antrag von der FSVV angenommen 

● Heute ist Finanzschulung, Regis und Simon sind von unserer Seite anwesend 
● Es wurden Bedenken ggü. dem Kauf von hochprozentigem Alkohol von 

Fachschaftsmitteln geäußert 
→ Das Thema wird für die nächste FSVV auf die Tagesordnung gesetzt 
 

TOP 3: QSM 
● Wir konnten nicht alle übrigen QSM-Gelder aus dem letzten Jahr (6000€) in die 

Bibliotheks-Finanzierung überführen, da es unbestimmte Kommunikationsprobleme 
mit der Uni gab (die zuständige Stelle hat “keine Ahnung” warum sie es nicht 
genehmigt hat) 

● Die Seminare wurden abgestimmt. Die ersten 5 Seminare der Tabelle sollen 
ausgeschrieben werden, davon werden dann wahrscheinlich die 3 besten finanziert 

● Die FSVV schlägt dem FSR einstimmig vor, folgende QSM-Anträge vorzuschlagen: 
○ 5 x 1.500€ für fünf Seminare entsprechend der fünf meistgewählten 

Seminarsthemen der durchgeführten Abstimmung. Die Vorschläge sollen so 
gestaltet sein, dass je nach eingehenden Bewerbungen die Menge an 
tatsächlich beantragten Seminaren reduziert werden kann 

○ 3 x 3.000€ für drei freiwillige Tutorien für die Veranstaltung “Einführung in die 
Formale Logik” 

○ 2 x 1.500€ für zwei HiWi-Stellen zum Organisieren einer Ringvorlesung 
○ 3.000€ zur Durchführung einer Ringvorlesung 
○ 217,78€ für eine Awarenesschulung für Dozierende 

 
TOP 4: Berichte 

● Gespräch Hausmeister: 
○ Beim Karaokeabend wurde im Gebäude geraucht und die Räumlichkeiten 

wurden unsauber hinterlassen. Daraufhin hat der Hausmeister uns eine 
drohende Mail geschrieben und wir haben ihm ein Gespräch zur 
Entschuldigung und Klärung anderer Probleme angeboten 

○ Das Gespräch verlief beiderseits recht freundlich  
○ Der Hausmeister kann in diesem Raum nicht bohren, weil die Wände 

schadstoffbelastet sind 
→ Er hat uns angeboten das Whiteboard stattdessen anzukleben 

○ Wir sollen in Zukunft bitte vorher nachfragen ob er Aufgaben übernehmen 
kann, bevor wir ihn beauftragen 

● StuRa 
○ Diesen Dienstag war die 200. StuRa Sitzung 
○ Zum Jubiläum wurde ein vollkommen ungeeigneter Hörsaal in der neuen Uni 

angemietet, in dem u.a. kein vernünftiges Mikro zur Verfügung stand 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1_mNhsOPd-DtgJ8sxjV-k19-2pU3Ub8NK?rtpof=true&usp=drive_fs


 

○ Der neue Vorsitz der VS wurde gewählt: Jana Seifert und Sebastian Fath 
○ Rico meint, man muss hier zwischen Korruptheit und Kompetenz abwägen 

● Fortbildung 
○ 9 Leute von unserer Fachschaft waren bei der Awarenesschulung von 

Nachtsam 
○ War ganz gut 

 
TOP 5: Termine  

● Disco Ergo Sum: 05.06.2025 
● Sommerfest: 27.06.2025 
● BuFaTa: 13.-15.06.2025 
● Nächste Woche Montag oder Dienstag tragen wir die Getränkekisten aus Prof. 

Briesens Büro in den Keller 
→ Es gibt eine Umfrage 

● Projekt Sokrates: 04. und 06.07.2025 
 
TOP 6: BuFaTa → Vertagt 
 
TOP 7: HiWis 

● Wir wollen das Direktorium bitten, zwei HiWi-Stellen zu finanzieren 
● Die Begründungen und Stellenbeschreibungen finden sich hier und wurden von der 

FSVV für gut befunden 
● Falls das Direktorium nur eine Stelle finanzieren will, wollen wir die Awareness-Stelle 

priorisieren 
 
Die Sitzung wurde um  Uhr geschlossen.  
 

https://drive.google.com/file/d/1rPM7TCc4p6NM9NYjRW_oAOECL3DHQ4Ec/view?usp=sharing

